

COLUMNAS SSC



SSC

SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

07 de julio de 2023

Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	El asalto a la razón Carlos Marín	Carlos Jiménez y el canijo blindaje	En el último año del gobierno peñanietista, por el entonces director de la Agencia de Investigación Criminal de la extinta PGR supo que una organización delincriminal quería asesinarlo. Quien se lo dijo fue el sucesor (a partir de 2016) de Tomás Zerón de Lucio, García Harfuch , el mismo irreprochable y eficiente servidor público que dos años después sobreviviría a un feroz ataque.
La Razón	Rozones	Captura relevante	Relevante captura la que logró la SSC, a cargo de Omar García Harfuch , de tres hombres que mantenían privado de su libertad a un comerciante en Azcapotzalco. La acción ocurrió cuando agentes fueron alertados de que una situación inusual ocurría en una calle de la colonia Coltongo. El jefe de la policía explicó ayer: "Compañeros de la SSC-CDMX detuvieron a tres delincuentes... se les aseguró un arma de fuego. Estos generadores de violencia ya no harán más daño a la capital y sus habitantes".

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Razón	Pulso político Francisco Cárdenas	Fortalece a Xóchitl, campaña morenista en contra	Las secretarías de Seguridad de la CDMX y del Gobierno federal, reforzaron la protección al periodista Carlos Jiménez, especializado en asuntos policíacos, tras las amenazas que recibió de un grupo criminal, por algunas informaciones que difundiera en los medios de comunicación en que colabora.
Reforma Metro	Circuito Interior Línea 10	Bellas Artes	Además de que hizo patinar al Presidente que se puso a difundir noticias falsas sobre capturas que no habían ocurrido, todo indica que el homicidio de un hombre en la estación Bellas Artes del Metro el miércoles causó más conmoción de la que se quiere reconocer en la CDMX.
La Prensa	Artículo Salvador Guerrero	Perrhijos y gathijos... de la familia	La protección familiar, cuando involucra a todos los seres sintientes, es de una especie superior, y en la CDMX es reconocida. La decisión coloca en el centro a las familias multiespecie, una categoría cada vez más común a nivel mundial. En el Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX se cuenta con el programa CompAnimal, que fomenta el buen trato de los animales de compañía y combate las expresiones violentas. A través de la Línea de Seguridad y Chat de Confianza se han canalizado 21 casos a la Brigada de Vigilancia Animal y 266 a la PAOT.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

07 de julio de 2023

El Universal	Artículo Everardo Moreno	Preocupante reportaje	Los hechos diarios de violencia que provocan muertes, privaciones ilegales de libertad, robos, extorsiones, de manera tan abundante, que el fracaso de este gobierno en esa materia es evidente y ostensible. Entre los abusos y excesos se encuentra el cateo realizado por elementos de la SSC , la GN y la FGJ, a la empresa Black Street Capital en la colonia Anzures, donde sustrajeron ilegalmente recursos, al igual que el caso de un cateo en la zona del Parque Hundido, en donde también hubo abusos por parte de la autoridad.
--------------	---	-----------------------	--

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Razones Jorge Fernández	Guerrero, la alcaldesa y el narco	El CJNG, asociado con grupos locales, opera en toda la Costa Grande, en Zihuatanejo, Petatlán, Tecpan de Galeana, Atoyac de Álvarez y Coyuca de Benítez, entre otros municipios. En la disputa principal por Chilpancingo, a Los Ardillos se les atribuye el control de municipios como Zitlala, Chilapa, Quechultenango y Mochitlán, además de varias comunidades de Chilpancingo.
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Testaruda violencia	Los abrazos no combaten la violencia, tampoco una Guardia Nacional militarizada. La solución radica en tener mejores policías estatales y municipales.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reporte Índigo	Redes de poder	La tercera podría ser la vencida	El momento del presidente de Morena, Mario Delgado , podría estar cerca. Aunque públicamente no lo ha querido revelar, nos dicen que entre sus planes políticos al corto plazo estaría contender por la jefatura de Gobierno de la CDMX.
El heraldo de México	Sacapuntas	Fomenta unidad y encuesta universal	Ricardo Monreal va muy en serio con aquello de mantener la unidad entre las corcholatas. Tan es así que elogió el trabajo de Claudia Sheinbaum como jefa de Gobierno. Además, propuso que la encuesta para elegir al "Coordinador de los Comités de Defensa de la 4T" sea en todo el país y entre toda la sociedad.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	4T	Vaya que la Cuarta Transformación tiene enemigos poderosos. Sólo una mente sumamente malévola, tenebrosa y millonaria pudo idear un plan tan perfecto para dañar las aspiraciones presidenciales de Claudia



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

07 de julio de 2023

			Sheinbaum, Adán Augusto López y Marcelo Ebrard. Porque no cualquiera hace eso de contratar a sus espaldas cientos, o miles, de anuncios espectaculares por todo el país, gastando una millonada con el único fin de hacerlos quedar como unos derrochadores que pagan con dinero sucio una campaña ilegal, siendo que son tan austeros.
Excélsior	Capital político Adrián Rueda	Centavitos	Las dirigencias locales del PRI, PAN y PRD se reunirán hoy con diputados de sus partidos y algunas de sus taparrosas en la CDMX, para ir delineando las reglas para los aspirantes a la Jefatura de Gobierno aliancista el próximo año. En un hotel capitalino se reunirán.
La Crónica de Hoy	Artículo Pepe Grillo	Ajuste sobre la marcha	La doctora Claudia Sheinbaum detectó que la estrategia de las descalificaciones personales contra Xóchitl Gálvez está teniendo un efecto contrario al buscado. Es así porque la aspirante del Frente Amplio es ingeniosa, tiene buenos reflejos y su biografía es una fortaleza a la que todavía no le encuentran flancos vulnerables.
Milenio	En privado Joaquín López	Amiguís	La ofensiva contra Adán Augusto López Hernández se centra en que López Obrador tomó distancia de él. La estrategia viene de las otras corcholatas y de la oposición, como si estas precampañas fueran definitivas en la decisión presidencial del 6 de septiembre.
Milenio	Duda razonable Carlos Puig	Cambio de estrategia para las corcholatas	La ausencia, sobre todo de Claudia y Adán, de medios masivos convencionales que no gustan en Palacio, pero que tienen audiencia, ha creado un espacio que han llenado con gusto los de la oposición.
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	A dónde irá Sandra Cuevas... porque se va a ir, ¿verdad?	Que no se puede descartar para la CDMX a otros cuadros morenistas, porque tras la precampaña nacional podría necesitarse esa posición local para pago de favores o compensar algún reacomodo.
El heraldo de México	Sacapuntas	Le dan mañana su constancia	El Instituto Electoral del Estado de México entregará este sábado a Delfina Gómez su constancia de mayoría, con lo que la morenista se convierte oficialmente en gobernadora electa. La ceremonia será a las 10:00 horas y con la maestra acudirá Horacio Duarte, quien fue su coordinador de campaña.
El Sol de México	A la sombra	Reunión	El presidente Andrés Manuel López se reunió con 21 de los 22 gobernadores de su partido, Morena, junto con la mandataria electa del Estado de México, Delfina Gómez. El objetivo de la reunión fue abordar el fortalecimiento de la educación en sus respectivas entidades, la distribución de libros de texto gratuitos y acelerar el proceso de federalización de la salud a través del programa IMSS-Bienestar. Temas que dicen los que saben ya no resolverán.
El Financiero	Confidencial	Siguen rupturas en el PRI de Alito	Debido a que "ha cerrado los espacios de participación política, quedando sumamente cuestionada su gestión", Alito Moreno vio retirarse ayer de su partido a la ex diputada y ex senadora por Chihuahua Lilia Guadalupe Merodio Reza, quien, después de 30 años de militancia. En su carta de



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

07 de julio de 2023

			renuncia, alertó que “los principios de democracia y justicia social han sido apartados por la actual dirigencia nacional del PRI”.
El Universal	Bajo reserva	Con el PRI, ni a la esquina... ¿ni con Xóchitl?	En Movimiento Ciudadano se mueven las aguas electorales, pero también se empezaron hacer bolas ante el llamado “fenómeno Xóchitl”. Mientras el coordinador de los senadores naranjas, Clemente Castañeda, le guiñó un ojo a la hidalguense Xóchitl Gálvez, el máximo líder del partido, Dante Delgado, cerró la posibilidad de converger con ella, con el argumento-eslogan de “con el PRI, ni a la esquina”
Milenio	Trascendió	AMLO	Este viernes el presidente AMLO dará un anuncio en su conferencia mañanera relacionado con temas migratorios luego de que anoche encabezó una reunión con gobernadores del sureste, el gabinete de seguridad y los secretarios del Trabajo, el debutante Marath Bolaños; de Relaciones Exteriores, Martha Bárcena; de Marina, Rafael Ojeda; de Gobernación, Luisa María Alcalde, y de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez.
Excélsior	Frentes políticos	Insistencia	El presidente AMLO afirmó que, una vez que los ministros de la Suprema Corte de la Nación, que encabeza la ministra presidenta Norma Piña, argumentaron por qué no se bajan el salario, ahora deben explicar cómo se formó el fideicomiso de 20 mil millones de pesos del que echan mano.
El universal	Bajo reserva	¿Youtuberos colonizan Canal Once?	Los youtuberos de las mañaneras del presidente AMLO comienzan a llegar a espacios en la televisión pública. Se trata de participaciones como invitados en el programa “Operación Mamut”, conducido por Fernando Rivera Calderón, Nora Huerta y Jairo Calixto Albarrán. El guion que siguen es el que ya conocen: ensalzar los supuestos logros históricos de la 4T
Excélsior	Bitácora del director Pascal Beltrán	¿Y si deveras sacáramos provecho al nearshoring?	El miércoles se publicó el informe anual de la Conferencia de Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo. De acuerdo con sus datos, correspondientes a 2022, México tuvo un incremento de 12% en la llegada de Inversión Extranjera Directa, sumando 35 mil millones de dólares en el año. Eso lo coloca en el lugar número 11 a nivel mundial.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**